

Aufruf

Ausschreibung NGO-Aktion oder -Stand auf dem

Deutsch-Österreichischen AIDS-Kongress 2017

Wie bereits in den vorangegangenen Jahren, werden auf dem Deutsch-Österreichischen AIDS-Kongress (DÖAK) 2017 kostenlose Aktions- und Standflächen für Nichtregierungsorganisationen (NGO) zur Verfügung gestellt. Ab sofort können sich interessierte Organisationen, Gruppierungen und Netzwerke (Aids-Hilfen, Positiven-Selbsthilfe, Beratungsstellen und Andere aus dem Arbeitsfeld) aus Deutschland, Österreich und der Schweiz für eine NGO-Aktionsfläche auf dem DÖAK 2017 bewerben. Pro Aktionsfläche werden 1 Tisch, 2 Stühle und 1 Stromanschluss gestellt (kostenlos).

Sollten die Bewerbungszahlen um eine Aktionsfläche die verfügbaren Flächen überschreiten, wird das Kongresspräsidium gemeinsam mit dem Community-Board (CB) des DÖAK 2017 eine Auswahl treffen.

Bei den NGO-Aktionen auf dem DÖAK 2017 soll es darum gehen, dass verschiedene Aspekte des Lebens mit HIV abgebildet werden. Die Inhalte sollen verständlich und ansprechend gestaltet werden.

Bitte beachten Sie, dass Sie alle anfallenden Kosten für Ihre geplante Aktion / Stand sowie die Reise-, Unterkunfts- und Teilnahmekosten am Kongress selbst tragen müssen. Mit der Abgabe Ihres Bewerbungsformulars verpflichten Sie sich zur Durchführung der geplanten Aktion.

Der Zutritt zu den NGO-Flächen ist kostenlos möglich und nicht an einen Eintritt zum Kongress gebunden. Der Eintritt zum Kongress kann auf Antrag ggf. übernommen werden.

Interessierte können sich mit dem Formular im Anhang für eine Aktion im NGO-Bereich auf dem DÖAK 2017 bewerben.

Das ausgefüllte Bewerbungsformular senden Sie bitte per E-Mail bis **15.02.2017** an geschaeftsfuehrung@dah.aidshilfe.de.

Die Deutsche AIDS-Hilfe e.V. sammelt die Bewerbungen und reicht diese gebündelt an die zuständige Agentur und das CB DÖAK 2017 weiter.